

Fuente: El Sol de la Laguna

Fecha: 17 de mayo de 2013

Título: Imparten curso de Lactancia Materna a empleados del Sector Salud

Link: <http://www.oem.com.mx/noticiasdelsoldelalaguna/notas/n2985728.htm>

Gómez y Lerdo

## **Imparten curso de Lactancia Materna a empleados del Sector Salud**

Noticias de El Sol de la Laguna

17 de mayo de 2013

Gómez Palacio, Durango.- En las instalaciones de la Canacintra se llevó a cabo un curso sobre la Lactancia Materna dirigido a los trabajadores del Sector Salud para conocer los beneficios de esta, informó el titular de la Jurisdicción Sanitaria No. 2, doctor Felipe Sánchez, "Con este curso teórico práctico esperamos reforzar los conocimientos sobre los beneficios de la lactancia, tanto para el menor como para la madre, de ahí que está dirigido al personal del sector salud", dijo.

Al ser uno de los temas mundiales fundamentales para el inicio de una alimentación sana para los menores y difundido por los organismos internacionales tales como; Organización Mundial de la Salud, OMS, Organización Panamericana de la Salud y de la UNICEF, la lactancia materna es una de las formas más completas de que un recién nacido adquiera los anticuerpos que lo protegerán de múltiples enfermedades durante sus primeros meses de vida y el resto de su vida.

"Según las estadísticas éstas indican que sólo el 35 por ciento de madres amamantan a sus hijos durante los primeros cuatro meses de vida, de ahí la importancia de promoverla entre ellas para que la lactancia materna se incluya de una manera completa en los menores e inicien con un sistema inmunológico más fuerte", declaró el titular de la Jurisdicción Sanitaria No. 2.

Comentó sobre este tema que durante los años 1985 y 1986 se realizó a nivel estatal un importante trabajo de promoción de la lactancia en todos los centros de salud y hospitales con lo que se logró una gran respuesta por parte de la población, ganando estos la categoría de "Hospitales Amigos del Niño y de la Madre".

"Estamos trabajando en la recertificación de estos, ahora como Hospitales Amigos del Niño y de la Niña, por lo que este curso va en este sentido, dar la capacitación en los temas tales como, Inicio de la Lactancia, Técnicas Específicas de amamantamiento, Principales complicaciones que se pueden presentar durante el embarazo, así como analizar las

normativas y reglamentación en este sentido para que todos los implicados en la promoción de este tema realicemos el trabajo para poder incrementar el número de madres que dan pecho a sus hijos en el primer período de su vida", subrayó sobre el objetivo del curso.

Este evento tuvo una duración de nueve de la mañana a las 16:00 horas, se contó con la participación de médicos de todos los institutos de salud, IMSS e ISSSTE así como los doctores de la Secretaría de Salud.

"Los beneficios de la lactancia son muchos dentro de los principales tenemos que los menores no se enfermarán tan frecuentemente al recibir los anticuerpos de su madre, así como las vitaminas, no se necesita calentar, se encuentra lista para dársela directamente, por todo esto y más es de suma importancia la promoción de la lactancia materna y que las madres respondan positivamente a esta campaña para el bienestar de sus hijos", concluyó.